

6 | Actualidad

Vecinos denuncian bloqueo de calles con conos y cajas

ESTACIONADORES. *Seguridad Pública ha intensificado los controles en la calle Alerce, cursando 37 partidas; pero la apropiación del espacio público sigue siendo la principal queja de los vecinos.*

Marcelo Galindo

marcelo.galindo@diariollanquihue.cl

Llegar a la Urgencia del Hospital de Puerto Montt ya implica una carga de estrés suficiente para cualquier conductor. Sin embargo, quienes intentan estacionar en sectores, como calle Paipote -antes del acceso al recinto asistencial- se han encontrado con una barrera adicional: la ley de la calle impuesta por los estacionadores ilegales.

A pesar que el pasado 1 de diciembre el Concejo Municipal aprobó, de forma unánime, la ordenanza que prohíbe el cuidado informal de vehículos y el cobro por uso del espacio público, la realidad en terreno desafía la norma.

CALLE PAIPOTE

Una denuncia ciudadana, ingresada a través de la OIRS del municipio, desnudó el modus operandi de estos grupos. Según el relato de los afectados, la calle pública amaneció el pasado jueves "privatizada". Con



CARABINEROS Y FUNCIONARIOS MUNICIPALES HAN HECHO CUMPLIR LA NORMA EN LA CALLE ALERCE.

te la negativa de pago.

INFRACCIONES

La Municipalidad de Puerto Montt no ha hecho oídos sordos a esta problemática.

Soledad Escobar, directora de Seguridad Pública, entregó el balance oficial de la ofensiva contra esta actividad ilícita: "Hemos intensificado las fiscalizaciones tanto en el casco

